



¿Has recibido alguna vez un regalo de un amigo o de alguien de la familia y has sentido la necesidad de corresponderle? ¿Crees que esto te ha salido del corazón y que no lo has hecho por obligación? Palabra de Vida

Si te sucede a ti, imagínate a Dios

Dios que es Amor.

Él recompensa siempre lo que hacemos a los demás

en Su nombre

y cada vez es una sorpresa:

no lograremos acostumbrarnos

a la inventiva de Dios.

Jesús dice en el Evangelio: «Dad y se os dará.» (Lc 6,38)

Todos tenemos

tesoros:
nuestro tiempo libre,
nuestro corazón, una
sonrisa, un consejo,
nuestro apoyo, la paz ...

Te preguntarás:

"¿Qué puedo dar?"

Me preguntarás:
"¿ A quién puedo dar?"









## Mira a tu alrededor:

¿Te acuerdas
de ese enfermo
del hospital,
de esa señora
viuda que está
siempre sola,
de tu compañero de
clase que está
desanimado, de ese
vecino que está siempre
triste y que necesita que
alguien le ayude?

Cliare

"De un comentario de Chiara Lubich (de la Palabra de Vida de junio de 1978 Adatptada por el Centro Intternacional Chicos por la Unidad"

